DÉCÈS DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL ADJOINT DE LA LIGUE

Le 11 septembre 1961 est décédé à Prague — où il dirigeait les préparatifs de la 26^{me} session du Conseil des Gouverneurs — M. Wilfrid J. Phillips qui, après avoir occupé, dès 1940, de hautes fonctions au sein de la Croix-Rouge britannique, était associé, depuis 1950, à l'œuvre de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge.

C'est en juin dernier qu'il avait accédé au poste de Secrétaire général adjoint. Il assumait, entre autres responsabilités, celle du programme d'assistance technique servant au développement des nouvelles Sociétés nationales. A ce titre, il s'était rendu récemment dans plusieurs pays d'Asie et d'Afrique. Durant sa collaboration à la Ligue, il visita plus de trente Sociétés nationales appartenant aux cinq continents.

Très affecté par la disparition soudaine de M. W. J. Phillips, le CICR a exprimé sa sympathie à la Ligue qui perd un collaborateur précieux, entièrement dévoué à la cause de la Croix-Rouge et d'une rare compétence. Le Comité international a toujours eu avec lui des rapports confiants et courtois, et il gardera de lui un souvenir reconnaissant.